
CE QUI VIENT DU CIEL

Bon lundi matin à vous que Dieu aime,

Jean 8 :53b dit ceci : Les leaders juifs dirent à Jésus : Crois-tu que tu sois
plus grand que notre père Abraham et de tous les prophètes? Tu es tellement
délirant à ton propre sujet que tu te fais plus grand que tu es.

Les religieux juifs, comme tous les religieux de la planète ne peuvent
discerner vraiment ce qui vient du ciel, parce que ce qui vient du ciel vient toujours
nous défier, nous sortir de notre zone de confort et nous remettre en question. La
religion par elle-même est rassurante, elle nous offre une façon de se sentir en
sécurité, un endroit où réfugier notre moi.

La tristesse de la religion c’est qu’elle nous enferme dans une boîte et nous
prive de la vraie lumière. Cette lumière qui nous réchauffe, qui nous console et qui
réjouit notre cœur. Elle nous éclaire, nous donne la vérité, nous dirige. Elle nous
révèle le Père qui nous aime et elle amène le ciel dans nos cœurs pour marcher sur
cette terre dans la victoire, dans la joie et la louange. Elle est la vie, c’est Jésus.

La religion sanctifie en quelque sorte sa boîte et nous fait perdre le
discernement qui vient du ciel, ce qui nous amène dans le jugement car ses horizons
sont limités à sa boîte. Au fil du temps, l’amour d’un cœur religieux s’éteint car il n’est
plus nourri par Celui qui est la vie, Celui qui a donné Sa propre vie pour nous.

Choisissons ce qui vient du ciel et, nous avons toutes les raisons d’être
délirants à propos de ce que nous sommes en Jésus et de l’héritage qui nous attend.

Soyez sous les bons soins de notre Dieu. Avec toute mon affection,


